



Sans permis, alcoolisé dans un pays étranger

Par **alexandret**, le **22/01/2010** à **12:16**

Bonjour, je vous écris car il m'est arrivé un gros problème hier soir.

Je rentrais chez moi en voiture, et quand je me suis garé les flics sont sortis de nul part et ils m'ont contrôlé.

Etant alcoolisé (0.72 dans l'air), ils m'ont embarqué. Je n'avais pas mes papiers sur moi.

Mais, surtout, je n'ai plus le permis depuis septembre.

Après de nombreuses questions, ils sont venus chez moi pour contrôler mon identité, ma carte grise et mon assurance. Ils ont cherché mon permis, mais il est en France, mais plus valide.

Le tout c'est passé en Allemagne où je fais mes études.

A la fin ils m'ont dit que je devais venir chercher les clés de la voiture le lendemain.

Que va-t-il se passer désormais ?

Pour résumer:

- Plus de permis depuis septembre
- Contrôlé à 0.72 dans l'air
- Aucun infraction, coopération immédiate
- Lieu : Allemagne pour cause d'études
- Véhicule assuré et aux normes

Merci

Alexandre